

El ICG detecta un positivo y hasta hoy no sabrá si el partido ante el Murcia se podrá jugar

Aranzana ya tiene las bajas de Hester y NGuessan

El ICG Força Lleida no sabrá hasta esta mañana si podrá disputar el partido de mañana contra el Real Murcia tras detectar un positivo en las pruebas de antígenos realizadas ayer.

Lleida
A. E.

El club conocía ayer este positivo y, de acuerdo con los protocolos establecidos, procedió a practicar una prueba PCR al jugador afectado para confirmar el diagnóstico. Mientras tanto, el primer equipo detuvo toda su actividad hasta nueva orden.

El club contactó con la federación para dar a conocer la situación y proceder al aplazamiento del encuentro, pero la respuesta fue que espere al resultado de la PCR, que se espera para esta mañana. Desde el Barris Nord también se contactó con el Murcia para ponerle en antecedentes, ya que la expedición tendría que partir este mediodía hacia Lleida dado que el partido está previsto para mañana a las 12.30 horas.

En caso de que finalmente se acabe disputando, Aranzana contará con las bajas de Hester, NGuessan y el jugador que ha dado positivo.



FOTO: CB Alpicat / El Alpicat pasó las pruebas el jueves

El CB Alpicat aplaza por tercera vez su debut en la EBA por dos casos

El CB Alpicat ha aplazado por tercera vez su debut en la Liga EBA tras la detección de dos positivos en la plantilla del Cochesinternet.net. Una vez comunicados los hechos tanto a la FEB como al sistema sanitario público y, siguiendo los protocolos establecidos, todos los miembros del equipo se han sometido al aislamiento correspondiente.

El partido de Liga EBA correspondiente a la jornada 2 del grupo C-1 que debía disputarse este sábado contra el CB Torreforta queda aplazado. La FEB ya pospuso el estreno de la liga el 18 de octubre y el Castelldefels pidió el aplazamiento del choque previsto para el 7 de octubre por falta de entrenamientos.